

1990

Zwei Fanfarenspieler und ein Trommler hörten 1990 auf: Zwack Manuela und Grötsch Stephan. Dafür fingen zwei Trommler und ein Fanfarenspieler an: Demleitner Brigitte ,Kappl Günther und Schneeberger Kerstin (Springer).

Die Mitspieler:

Trommel:

Demleitner Brigitte
Kappl Günther
Schönberger Johann

Eckl Martin
Reil Michael

Fanfaren:

Bartmann Thomas
Braun Werner
Dobmeier Rainer
Ebnet Renate
Eckl Christian
Knorr Evi
Schneeberger Kerstin
Seegerer Adolf
Winter Gotthard

Braun Hubert
Dobmeier Norbert
Ebnet Karl
Eckl Alfred
Freundl Dietmar
Nicklas Stephanie
Schönberger Michael
Simon Markus
Zangl Tanja

Leiter:

Braun Hubert

Kassier:

Dobmeier Norbert

Anzahl:

6 Damen

17 Herren

Instrumente:

6 Trommeln

16 Fanfaren

22 Gewänder



v. l.: Grötsch Josef, Winter Gotthard, Seegerer Adolf, Schönberger Michael, Braun Werner, Ebnet Karl, Bartmann Thomas, Ebnet Renate, Dobmeier Norbert, Dobmeier Rainer, Knorr Evi, Eckl Christian.



v. l.: Zangl Tanja, Dobmeier Rainer, Simon Markus, Braun Hubert, Demleitner Brigitte.



v. l.: Eckl Martin, Schönberger Johann, Zangl Tanja, Reil Michael, Simon Markus, Kappl Günther, Nicklas Stephanie.